

## **MOTUL renforce son partenariat avec l'ACO en devenant partenaire lubrifiant officiel de l'école de pilotage, de la Fête de l'ACO et du karting.**



En 1954, pour célébrer le lancement de la MOTUL Century, la première huile multigrade commercialisée en Europe, le spécialiste français des lubrifiants hautes performances avait utilisé à l'époque le mythique circuit des 24 Heures du Mans comme support publicitaire. Depuis, les liens entre MOTUL et l'Automobile Club de l'Ouest (ACO), qui n'est autre que le créateur et organisateur des 24 Heures du Mans, se sont tissés. Aujourd'hui, 61 ans plus tard, les deux entités sont heureuses d'annoncer la signature d'un nouveau partenariat faisant de MOTUL le partenaire lubrifiant officiel de l'ACO.

Dévoilé juste avant le départ des 24 Heures Moto 2015 par le Président de l'ACO, Monsieur Pierre Fillon et par le Président du directoire de MOTUL, Monsieur Hervé Amelot, ce nouveau partenariat est en quelque sorte la consécration des liens étroits qui unissent les deux parties depuis des décennies. MOTUL jouit, en effet, d'une forte présence sur tous les événements clés qui ont lieu dans la Sarthe. Les 24 Heures Moto et Auto, Le Mans Classic ou encore le Grand Prix de France MotoGP font partie de la liste.

En plus du soutien apporté à ces évènements et des partenariats techniques instaurés avec bon nombre des écuries engagées à ces épreuves, MOTUL bénéficie d'une importante visibilité au Mans grâce à sa tribune située dans le Virage du Raccordement ou encore via son partenariat avec la grande Parade des Pilotes. Dernier point et pas des moindres, MOTUL est également partenaire officiel des Grid Girls pour la quatrième année consécutive. Que ce soit durant les 24 Heures Moto ou pendant les 24 Heures du Mans, ces dernières contribuent à la notoriété et au « glamour » de ces épreuves devenues mythiques avec les années.

Cependant, la première et principale motivation de MOTUL n'en reste pas moins sa soif d'innovation et de R&D. C'est ainsi que des autocollants et produits MOTUL ont été utilisés par plus de 210 voitures depuis la création de 24 Heures du Mans en 1923 !

Ce nouveau partenariat vient une nouvelle fois renforcer la présence de MOTUL au Mans en prévoyant notamment une visibilité sur la piste du circuit de karting Alain Prost. Par ailleurs les écoles de pilotage du circuit utilisent désormais exclusivement les lubrifiants MOTUL des gammes « Motorsport Line » (réservée aux autos) et Factory Line (réservée aux motos). Ces deux gammes de produits comprennent la célèbre 300V utilisée par les teams au Mans sans discontinuer depuis son lancement en 1971. Enfin, MOTUL devient également partenaire de la Fête de l'ACO qui se déroulera du 3 au 5 juillet prochain ainsi que des nouveaux simulateurs de l'ACO qui sont opérationnels depuis l'an passé.

Le lien entre les deux entités françaises reconnues à l'international est ancien et fondamental. Il est le fruit d'une même passion pour les courses d'endurance. C'est cette même discipline qui continue d'être pour MOTUL un laboratoire vivant de développement des produits de demain dont pourront bénéficier les pilotes mais aussi les utilisateurs au quotidien.

## A PROPOS DE MOTUL

MOTUL est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité MOTULTECH.

MOTUL est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, MOTUL a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique.

Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre de Teams et constructeurs et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

MOTUL soutient toutes ces équipes lors de compétitions internationales comme : Les 24 Heures du Mans (auto et moto), FIA World Endurance Championship, Super GT, Drift, Pikes Peak, Championnat japonais Super Formula, Blancpain Endurance Series, Dakar, Tour Auto, Le Mans Classic, MotoGP, World Superbike, MXGP, FIM Endurance World Championship, IOM TT, MOTUL FIM Ice Speedway Gladiators World Championship, Roof of Africa et bien d'autres.

## A PROPOS DE L'ACO

Créé en 1906, Automobile Club de l'Ouest (ACO) est le créateur et organisateur d'épreuves automobiles majeures : le premier Grand Prix de l'histoire en 1906 puis les 24 Heures du Mans en 1923 dont la 83e édition aura lieu les 13 et 14 juin 2015, Plus grande course d'endurance au monde, elle réunit des millions de téléspectateurs et plus de 263 000 spectateurs sur site (2014). De manière à développer la discipline endurance, l'ACO est aussi organisateur et promoteur du Championnat du Monde d'Endurance de la FIA (FIA WEC) depuis 2012 et créateur de séries continentales : American Le Mans Series (devenu United SportsCar Championship), European Le Mans Series et Asian Le Mans Series. L'ACO organise enfin sur ses circuits du Mans les 24 Heures Motos, les 24 Heures Karting, les 24 Heures Camions, le Grand Prix de France Moto...

Mais l'ACO est aussi un club de passionnés qui défend les droits des automobilistes au quotidien et offre à ses membres un accueil privilégié pour vivre leurs passions des sports mécaniques lors des légendaires épreuves qu'il organise. L'ACO comprend enfin une école de pilotage (Le Mans Driver), un complexe loisir et compétition de karting et simulateurs, un département entreprise pour l'organisation de séminaires, deux boutiques officielles et neuf agences pour ses 80 000 membres et ayant-droits.